

# Evacuan a mil alumnos por fuerte olor en el ambiente

Hecho ocurrió en el Colegio Bicentenario Sagrada Familia, ante situación externa con red de alcantarillado.

Pablo Mamani Prado  
 La Estrella

**U**n fuerte y desagradable olor en el ambiente provocó la evacuación de cerca de mil alumnos del Colegio Bicentenario Sagrada Familia (Cosafa) de Tocopilla.

Esta situación ocurrió ayer pasado el mediodía, debido a trabajos externos realizados en la red de alcantarillado en calle San Martín, a menos de una cuadra del recinto educacional.

Aquí llegó el personal del Cuerpo de Bomberos de Tocopilla y Carabineros de la Cuarta Comisaría, quienes coordinados con el Departamento de Prevención de Riesgos del Cosafa, realizaron esta evacuación preventiva de los estudiantes.

“Alrededor de las 12:30 horas recibimos al nivel 132 una alarma por un olor extraño en el ambien-



NO HUBO AFECTACIONES MAYORES ENTRE LOS ESTUDIANTES. EVACUARON POR CALLE BARROS ARANA.

te, con algunos alumnos del Colegio Bicentenario Sagrada Familia con algunas dificultades. Se despachó al lugar a la compañía especialista en materiales peligrosos y una unidad de rescate, que es nuestro protocolo interno, y pudimos identificar que en calle San Martín había un derrame considerable de aguas servidas con material orgánico, esto producto de los trabajos que realizó Aguas Antofagasta con uno de sus camiones. Contactamos al área de prevención de riesgos de la empresa, quienes ejecutaron inmediatamente las medidas de contención y mitigación, y nosotros procedimos con coordina-



BOMBEROS TRABAJÓ JUNTO A CARABINEROS EN LA EMERGENCIA.

ción de Prevención de Riesgos del Sagrada Familia a realizar un control interno de los alumnos y hacer una evacuación interna, para poder alejarlos de la fuente que estaba provo-

cando los malestares en los niños”, afirmó el comandante de Bomberos, Javier Carmona, quien recalzó que no hubo afectaciones mayores en los estudiantes. ☺